

Paris - 3 octobre 2023. iBionext, société de gestion et bâtisseur d'entreprises spécialisées dans le développement de sociétés health tech, annonce l'arrivée de Jean-Christophe Dantonel, en qualité d'Associé. Il apportera sa parfaite connaissance des écosystèmes innovants en santé, ainsi que son expertise dans le développement et le financement des startups santé dans leurs différents cycles de vie.

Jean-Christophe Dantonel était jusqu'alors Directeur du pôle Santé et biotechnologies du Secrétariat général pour l'investissement de 2010 à 2023, où il a accompagné de nombreuses sociétés en matière de stratégie et de financement. Il a notamment piloté le volet Santé du programme France 2030 (ex-Programme des Investissements d'Avenir) et sélectionné et financé plus de 600 projets pour un montant de 5 milliards d'euros environ. Durant la crise Covid, il a mis en œuvre le programme de financement «Capacity» afin d'aider le développement de produits thérapeutiques et lutter contre les pénuries.

De 2007 à 2010, Jean-Christophe Dantonel fut Conseiller pour les sciences du vivant et les biotechnologies au cabinet de la ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche. Il fut auparavant chercheur au CNRS puis à l'Inserm. Il est l'auteur de plusieurs publications scientifiques en biologie et en oncologie dans des revues internationales majeures.

Écrit par iBionext

Jeudi, 12 Octobre 2023 11:10 - Mis à jour Jeudi, 12 Octobre 2023 11:38

Jean-Christophe Dantonel est titulaire d'un Doctorat de Biologie Moléculaire (Université de Strasbourg) et d'un *MBA* (Sciences Po Paris).

Jean-Christophe Dantonel déclare : *«Je suis très heureux et très fier de rejoindre Bernard Gilly, Alexia et toute l'équipe iBionext. iBionext est en effet bien plus qu'une société d'investissement avec son modèle unique en France. L'équipe a construit un écosystème performant alliant investissements, création, accompagnement et développement d'entreprises. En rejoignant la famille iBionext, je rejoins une équipe talentueuse et expérimentée, dotée d'un réel ADN de bâtisseur d'entreprises».*

Alexia Perouse, directrice générale d'iBionext, commente : *«Nous sommes très heureux d'accueillir dans nos rangs Jean-Christophe, qui a été un maillon très actif au sein du SGPI pour se distinguer ces dernières années dans l'accompagnement opérationnel et le financement de centaines de sociétés technologiques. Ses compétences scientifiques, son expérience en matière de développement et financement technologiques, alliés à sa capacité à nouer entre institutions publiques et acteurs industriels, va beaucoup apporter aux sociétés de l'écosystème iBionext, qui a pour ambition de soutenir les meilleures sociétés françaises et les meilleures équipes en matière de biomimétisme, biotechnologies, medtech et santé digitale».*